



Día Nacional de la Papa (Perú)



Historia de la papa

«Papa, te llamas papa y no patata». Así empezaba Pablo Neruda su famosa «Oda a la papa». Tradicionalmente cultivada en los Andes del sur y en los altiplanos de Perú y Bolivia desde hace más de ocho mil años, la patata se convirtió rápidamente en un alimento básico en todo el planeta después del descubrimiento de América. Al principio, los españoles pensaban que los indígenas se servían de las bayas de esta planta desconocida para envenenar sus flechas, puesto que al probarlas pensaron que eran tóxicas. Luego observaron que las mujeres ponían a cocer sus tubérculos en una marmita llena de agua y comprendieron que se comían. La patata salvó del hambre al pueblo español durante las guerras de Felipe II.

Existen actualmente más de cuatro mil variedades de patatas registradas y Perú cuenta con dos mil de ellas.

Para el aula

★★★ **COLLÈGE** - Invite a sus alumnos a buscar un plato latinoamericano hecho a base de patata. Primero, escriben la receta y, luego, realizan un fotomontaje en vídeo con los distintos pasos. Por último, la comentan en voz alta. Pídales también que digan qué les ha parecido preparar ese plato (si ha sido fácil o no, largo o no, etc.) y si les ha gustado.